

# XPOS

## Polresta Banyuwangi Berbagi Buku Dukung Pendidikan dan Literasi

Achmad Sarjono - [BANYUWANGI.XPOS.CO.ID](http://BANYUWANGI.XPOS.CO.ID)

Sep 2, 2023 - 07:26



BANYUWANGI - Polresta Banyuwangi terus menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung pendidikan dan literasi di wilayah Kabupaten Banyuwangi dengan meluncurkan program "Sedekah Buku" yang mengagumkan.

Program ini secara simbolis diberangkatkan oleh Kapolresta Banyuwangi Kombespol Deddy Foury Millewa pada Kamis (31/8/2023).

Program "Sedekah Buku" ini adalah upaya nyata Polresta Banyuwangi untuk meningkatkan minat baca anak-anak dan masyarakat umum di daerah terpencil hingga pelosok nusantara.

Total 100 ribu buku, yang mencakup buku pelajaran dan buku-buku lain yang sesuai dengan berbagai kelompok usia, telah dialokasikan untuk program ini.

Polresta Banyuwangi mengkoordinasikan dengan Polsek jajaran di seluruh wilayah untuk memastikan distribusi buku ini sampai ke pelosok desa yang membutuhkan.

Kapolresta Banyuwangi Kombespol Deddy Foury Millewa menjelaskan pentingnya upaya literasi ini dalam perkembangan masyarakat.

"Kami percaya bahwa dengan memberikan akses mudah ke buku-buku ini, kita membangun fondasi yang kuat untuk masa depan yang lebih cerah," ungkap Kombes Pol Deddy.

Karena menurut Kombes Pol Deddy, Literasi adalah kunci bagi perkembangan intelektual dan ekonomi, dan Polresta Banyuwangi berkomitmen untuk mendukungnya.

Selain pendistribusian buku, Polresta Banyuwangi juga berencana untuk mengadakan berbagai kegiatan literasi di berbagai desa, seperti baca buku bersama, ceramah literasi, dan workshop menulis.

Program ini bertujuan untuk menginspirasi generasi muda untuk mencintai membaca dan terlibat aktif dalam dunia literasi.

Inisiatif "Sedekah Buku" oleh Polresta Banyuwangi adalah langkah positif dalam mendukung pendidikan dan literasi di Kabupaten Banyuwangi.

"Semoga program ini dapat memberikan dampak positif yang besar bagi anak-anak dan masyarakat setempat,"pungkas Kapolresta Banyuwangi. (\*)